

Hola familia de la Viña. Mi nombre es Christina Lowery, y soy la Directora Nacional Asociada de Salud y Multiplicación de Iglesias. Nuestro equipo tiene como objetivo revitalizar las iglesias que están estancadas o en un estado de declive, reforzar las iglesias que están creciendo y experimentando impulso, y en última instancia, reproducir las iglesias que están multiplicando discípulos y líderes.

El 2023 fue un año de crecimiento e impulso, y estoy feliz de reportar una tendencia positiva en el tamaño general de nuestra congregación. Finalmente, al otro lado de la pandemia, las iglesias de la Viña están creciendo de nuevo. Mientras que el número de iglesias en nuestro movimiento ha disminuido ligeramente, el tamaño de nuestra congregación en general ha aumentado en casi 4000 personas en todo el país. Estas son buenas noticias y queremos bendecir y reforzar ese crecimiento.

Este último año nos hemos centrado en equipar y dotar de recursos a la iglesia local. Los Directores Nacionales Asociados han estado colaborando con nuestras regiones proporcionando módulos de recursos que creemos ayudarán a fortalecer su salud como líder, la salud de su iglesia y su misión de amar bien a su ciudad. Cuando comenzamos en 2023 para nuestra primera ronda de asociaciones regionales, tuve el honor de trabajar con las regiones de la Montaña, Noroeste y Medio Oeste Norte. Y hemos estado trabajando a través de lo que sería tener un camino de liderazgo o una tubería en nuestras iglesias como un medio para desarrollar, levantar y liberar a los líderes en el ministerio.

Ahora bien, seamos sinceros, si de verdad pretendemos seguir a Jesús en la misión haciendo discípulos como él ordenó, siempre necesitaremos más líderes sanos. ¿Me das un amén? Y eso requiere un cambio intencional de pescar líderes a cultivarlos allí mismo, en nuestra propia tierra. Mi esperanza es ayudarles a hacer precisamente eso.

Así que en 2024 estamos muy emocionados de lanzar una nueva iniciativa de desarrollo de liderazgo diseñada para servir a su iglesia local llamada Esenciales de Liderazgo de la Viña, o VLE. Aferrándose a un valor profundamente arraigado de aprendizaje y crecimiento continuos, VLE servirá a las iglesias locales desarrollando líderes desde dentro. Nuestro objetivo es equipar a su iglesia para abrazar un paradigma de multiplicación en todos los niveles, y para levantar la próxima generación de líderes de la Viña, plantadores de iglesias, y pastores sucesores. VLE consistirá en un módulo de aprendizaje en línea para los participantes que incluye llamadas de zoom mensuales con algunas de las mejores voces de la Viña y algunos amigos de fuera de la Viña también. Pero lo que más me entusiasma es la tutoría guiada y el desarrollo que tendrá lugar dentro de su propia iglesia entre los participantes y sus mentores locales. Seguiremos compartiendo más acerca de esto en los próximos meses, así que manténgase en sintonía.

Por último, quiero destacar algunas de las otras formas en que nuestro equipo ha estado trabajando para fomentar el discipulado y el desarrollo del liderazgo en su iglesia. Los Niños de la Viña dirigidos por Becky Olmstead, y los Jóvenes de la Viña dirigidos por Christian Dunn, han estado construyendo y fortaleciendo su equipo de Movilizadores del Ministerio de Niños y Jóvenes en cada región. Este equipo está comprometido a servir, dotar de recursos, y proporcionar a la comunidad de niños y jóvenes líderes. Si quieres saber quién es tu movilizador del Ministerio de Niños o Jóvenes, por favor comunícate con tu líder regional.

En 2023, Vineyard Kids lanzó un emocionante y enérgico EP llamado el Futuro Es Divertido. Si tuviste la oportunidad de asistir a nuestra Conferencia de Niños en Asheville el verano pasado,

habrás visto a cientos de niños cantando estas canciones a todo pulmón. Fue un espectáculo digno de ver. Asegúrate de visitarlo donde sea que se transmita o venda música.

También en 2023, Jóvenes de Viña lanzó su primera cohorte para entrenar pastores de jóvenes que entrenarán a otros pastores de jóvenes. Creemos que este será un recurso útil para aquellos que están al frente del ministerio juvenil. Este verano pasado, el Proyecto Timoteo se puso en marcha en cinco regiones en seis lugares con cerca de 200 líderes estudiantiles siendo entrenados y equipados. En 2024 proyectamos tener siete sedes en siete regiones.

Por último, nuestros equipos de Niños y Jóvenes esperan con anticipación pasar algún tiempo con sus hijos este verano en una de nuestras Conferencias Nacionales. Les puedo asegurar que sus hijos encontrarán la presencia de Dios, harán muchos amigos y se divertirán mucho.

Familia de la Viña, me siento muy honrado de servirles y creo que nuestros mejores días están por delante. Que Dios les bendiga.